QUE PASA (STGO-CHILE)

18.46x20.14

T

Pág. 17



14.08.2003 2820645-7

Contra los "talibanes"

Aunque esperada, la salida de los directores de Conama Metropolitana, Cristián Aquevegue; v de la V Región, Gerardo Guzmán, no apaciguó los convulsionados ánimos en Conama. 35 profesionales de ese organismo -poco más del 50% de los funcionarios de ese rango-, enviaron una carta al ministro secretario general de la Presidencia, Francisco Huenchumilla, en la que se queian de la mala gestión de sus superiores y, especialmente, de los malos tratos que recibían de parte de ellos. Los dardos apuntaban a Jorge Cáceres, director técnico; Cristián Belmar, de Participación Ciudadana: y Pedro Oyola, los llamados "talibanes" por su trato con el personal. La misiva agravó la crisis. pues en la Concertación creen que el problema mayor está en la dirección ejecutiva.



Llamado de atención



El martes 12, el ministro Javier Etcheberry se excusó con el secretario general de la Presidencia, Francisco Huenchumilla, para no asistir el miércoles 13 a la sesión especial pedida por RN para tratar el tema de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE). Ante las disculpas de Etcheberry, Huenchumilla reaccionó un tanto molesto y le hizo ver al ministro lo dificil que sería manejar la situación, ya que la derecha se opondría a la entrada de Luis Ajenjo, presidente de EFE, y Carlos Mladinic, presidente del Servicio de Empresas Públicas, si no estaba presente. Ante el llamado de atención, Etcheberry comprometió su presencia en el hemiciclo de la Cámara de Diputados.

Reestreno en sociedad

La marginación autoimpuesta por el ex diputado PPD Vicente Sota, llegó a su fin el domingo 10. Tras viejas rencillas partidarias, el ex parlamentario decidió participar en una actividad del partido: llegó hasta el cementario general para estar presente en el acto en el memorial del detenido desaparecido. Dicen que su reestreno se debe a la buena relación que mantiene con el nuevo timonel del PPD.

Asesor penal

El desaforado diputado radical Eduardo Lagos sumó un nuevo asesor a su defensa. Se trata del penalista Juan Pablo Hermosilla, quien está trabajando junto al abogado de Lagos, Eduardo Sepúlveda. Lagos se encuentra desaforado, además del caso Coimas, por falsificación ideológica, ya que se le acusa de haber usado una licencia secundaria falsa y haber ejercido ilegalmente como economista.



Los nuevos pasos de Endeavor

Con bastantes actividades por estos días está Endeavor Chile. La entidad cerrará el lunes 18 el proceso de selección de los candidatos que el país presentará en septiembre al panel de Montevideo, donde llegarán iniciativas de diferentes países para elegir a las mejores iniciativas empresariales emergentes latinoamericanas. Seis fueron los preseleccionados en el país, después de 300 entrevistas. Pero esa actividad no es todo para Endeavor. Según Gonzalo Miranda, gerente general, la organización ha hecho este año un esfuerzo significativo para llegar a regiones, partiendo por Con-

El delfín de

Tras el escándalo producido por las denuncias de abuso sexual que pesan sobre el director de Investigaciones, Nelson Mery, éste no sólo se tomó sus vacaciones, sino que además, según fuentes de la institución, hizo llegar al Ministerio del Interior el candidato que tenía para sucederlo en el cargo. Se trata de Arturo Herrera Verdugo, actual jefe de Educación Policial, el séptimo en la línea de mando y hermano de la logia

masona, al igual que Mery. Las mismas fuentes aseguran que Herrera es considerado, dentro del alto mando, como el hombre de mayor confianza de Mery. Además, fue quien modernizó los programas de reforma educacional en la institución. Sin embargo, el delfín de Mery no sería del gusto de La Moneda, ya que es considerado simpatizante de la derecha.



cepción, donde apareció un buen número de emprendedores. La idea es cubrir la zona centro-sur e ir al norte más adelante. Además, la entidad chilena sigue desarrollando sus encuentros denominados "¿Adivina quién viene a comer?". Se trata de reuniones en las que se invita a emprendedores a casas donde llegan connotados empresarios, dispuestos a compartir su experiencia. Para este 13 de noviembre, Endeavor está organizando una conferencia, donde el tema central será el capital de riesgo.